

# ことども利根川研究活動発表会

五霞西小学校

六年

青木

伶児

ぼくは、川でいろんなことをして遊びました。石を拾って投げて遠くにとばして遊んだり、小さなカニを見つけるために、石を動かして下のほうを見たり、小さな魚を見つけるために川中を回ってみたり、川をめぐり歩き回ったりしました。とても冷たくて気持ち良かったです。

次に川で魚フリをしました。けこう深い

川でパパとアブラハヤという魚をフリに行きました。でもぼくは、つれなかたです。とても残念でした。

利根川は、ぼくの家から一番近い川で、何もない時は、とうめいですみきつていけれいです。けれど、雨が山のほうでふ、こいこい、水がにご、て、濁流になつていきました。ぼくは、とうめいですみきつていらほうがいいと思つたし、川は、つなが、ていろんだったなと思いました。

川には、自分だけではなくほかの人も遊びに  
来てします。ごみやものはしょかりと持ち帰  
つて川をよござないうにしたいです。よご  
さないでされいにすれば、もととほかの人が  
遊びに来たり、自然を大事にすることができ  
ると思います。

川遊びは楽しいけれど、流れの速いところ  
やとても深いところにはいかないで、安全な  
ところに注意しながら楽しんで遊びたいと思  
います。